
 RI第 2750地区  多摩中グループ          

      東京国立ロータリークラブ         
例 会 日：毎週水曜日  例会場：谷保天満宮社務所 2 階 東京都国立市谷保 5209  TEL:042-576-5123 

事 務 所：東京都国立市谷保 5234-1     TEL:042-575-0770   FAX:042-572-8666 

E-MAIL：kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp   WEB：http://kunitachi-rc.com/ 

会報委員：遠藤直孝・北島正典・青木 健・伊藤達弥・大庭敏也 

会長 木 島 常 明 幹事：本 間 康 彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日  時：平成 27年 10月 7日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ           遠藤(常)委員長 

黙  祷  10月 4日逝去された三田浩一会員に 

追悼の意を表し全員で黙祷 

開会点鐘                   木島会長 

斉  唱：国歌斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

四つのテスト 

お客様の紹介                   木島会長 

 水野  功様  第 2750地区ガバナー 

 金丸 清泰様   〃  地区幹事 

 宮崎 陽市郎様 多摩中グループガバナー補佐 

吉田 純夫様    〃     グループ幹事  

ワユ ナルリタ デウィさん 米山奨学生 

会長報告                       木島会長 

幹事報告                     本間幹事 

委員長報告    

ニコニコＢＯＸ            山崎親睦活動委員 

●木島会長 水野ガバナーにはお忙しい中、東京国立

白うめクラブとの合同例会への公式訪問、深く感謝申

し上げます。本日は熱いご指導を賜りますよう宜しく

お願い致します。また、宮崎ガバナー補佐はじめ地区

委員の皆さまのご来訪を心から歓迎申し上げます。 

●本間幹事 水野ガバナー・宮崎ガバナー補佐・金丸

地区幹事・吉田グループ幹事の公式訪問ありがとうご

ざいます。当クラブの今後の活動の一助となるようご

指導いただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

●小澤孝造会員・吉野会員・岡本貞雄会員・岡本正伸会

員 水野ガバナー、金丸地区幹事。並びに宮崎ガバ 

ナー補佐、吉田グループ幹事のご来訪を心から歓迎いた

します。 

●津戸会員 水野ガバナーの公式訪問、心からご歓迎い

たします。 

●高世会員・遠藤常臣会員 水野ガバナー・宮崎ガバナ

ー補佐の公式訪問歓迎致します。御指導の程、宜しくお

願い致します。 

●宗村会員・杉田会員・秋廣会員・岡田会員 水野ガバ

ナー始め役員の方々、ご来訪心より歓迎いたします。 

●小澤谷守会員・近藤会員・喜連元昭会員 水野ガバナ

ーのご来訪心から歓迎いたします。 

●社会奉仕委員会(小澤崇文会員・石塚会員・稲村会員・

遠藤直孝会員・北島会員・秋山会員・大庭会員)  水野

ガバナー始め地区役員の皆様、東京国立白うめロータリ

ークラブとの合同例会にご来訪、心より歓迎いたします。 

●親睦活動委員会(寺澤会員・村上会員・山崎会員・喜

連紘子会員・秋山会員・伊藤明会員・長嶋会員) 水野

ガバナー、宮崎ガバナー補佐の公式訪問ありがとうござ

います。御指導の程何卒宜しくお願い申し上げます。 

ニコニコ BOX 合計 52,000円 累計 483,000円 

出席報告           喜連(元)出席奨励委員 

１０月７日 在籍４６中  出席３５名  

前々回（9月 23日） 祝日休会              

閉会点鐘                   木島会長 

 

RI 会長テーマ Be a gift to the world  クラブ会長テーマ もう一度青春！地域のために あと世代のために そして･･･ 

第 2248回例会 
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はじめに 3つの御礼 

9/4 の第 13 回目の日韓親善会議は皆様のお陰で過去最

高の 1400名前後の方にお出でいただきました。韓国から

も例年の倍、お出でいただきました。これは来年の国際

大会に来て下さいという事だと思います。 

今年は大災害が多くて中東・サイパンで台風、ネパー

ル大地震、地区の方々には大変な浄財をいただき、あり

がとうございました。 

地区委員の方々には、委員として様々な方に御尽力を

いただいており、心から厚く御礼を申しあげます。 

私とロータリー 

1989 年に東京飛火野 RCに入会して 26年目になりまし

た。高幡不動尊で例会を行っています。（クラブについて紹介

いただきました）父は日野 RC のチャーターメンバーでした。

父が亡くなった時は 1 業種 1 人という規則で入れなかっ

たため、子クラブが出来た時に飛火野 RC入会を致しまし

た。入会時の RIのテーマは「エンジョイロータリー」で

した。この言葉が大好きです。当時のガバナーの地区運

営方針は「マンネリ化より脱する・自由な対応をする・

参加して楽しいロータリーを」でした。今の地区の現状

に十分に当てはまる言葉だと思います。 

飛火野RCのチャーターメンバーは40名、平均年齢47.8

歳で、現在 65.1歳になっています。会員増強の大切さを

改めて感じました。入会時に遠藤さんという方から、「例

会に 100％出る事・役職は絶対に断ってはだめだよ」と強

く言われました。エンジョイロータリーとこの２つの言

葉は私のロータリーライフの中で私の羅針盤になり、そ

の結果ガバナーをお引き受けすることになりましたし、

出席率も保っております。 

国際協議会でのラビンドラン会長の紹介映像(5分) 

RIテーマと RI強調事項の推進 

会長は｢私達の人生にはいつか終りがあります。そして

それは思ったよりも早く訪れます。その人生を皆さんど

の様に過されますか、世界の良い場所となるように人の

為に何かしますか、それともインドの詩人ダゴールの言

葉のように楽器の弦の張り替えばかりしていて肝心の歌

を歌わずに毎日を過ごしますか。結局のところ私達の人

生の価値はどれほど豊かではなく、どれほど与えたかに

よって判断されるのです｣感銘深く印象深く聞きました。

地域社会そして世界に大きなプレゼントになりますよう 

 

 

に共に歩んでいきたいと思いました。会員増強につい

て会長は「私達の組織を形作った基本に立ち返る方法

を模索しなければなりません。それは人生のあらゆる

場面における高い倫理基準と各クラブの人材の多様性

を奨励する職業分類です。これらは会員増強の足を引

っ張る障害と見られるのがあまりに多いのが現状です。

しかしこれはロータリーの成功に欠かすことのできず、

なおざりにすれば自らを危険に陥れる事になるでしょ

う。」マイロータリーには国際協議会のスピーチが載

っています、是非見て下さい。 

ポリオはナイジェリアで発症がなくなり、残るはア

フガニスタンとパキスタンの紛争地域だけになりまし

た。しかし抗体は落ちてきますので何度も受ける必要

があります。あとわずかではないという事は覚えてお

いて下さい。 

地区の運営方針 

当地区は 100 クラブで国内では断トツで多いです。

会員数では昨年末、12 名差で 2 位でしたが女性会員が

増えています。しかし出席率は一番低い地区でした。

出席率が上がるという事はクラブの活性化に間違いな

く繋がり例会が充実したものとなっていくと思ってい

ます。 

今年はロータリーができて 110年です。WEBサイトの

活用は避けて通れないもの、女性会員の比率も変化し

ていいものだと思います。変化してはいけないロータ

リーの命は、サービスとフレンドシップに尽きます。

クラブの命は出席と職業分類だと思っています。変化

してはいけないもの、変化して良いものを軸にクラブ

の在り方、ロータリーの在り方を是非皆さんに考えて

いただきたいと思います。また、クラブ運営のために

オンラインツールを有効に使っていただきたいです。 

今年は特別月間の変更がありました。雑誌月刊がな

くなり残念です。ロータリーの友を読んで頂くと共に

投稿して下さい。有効に活用してください。また、地

区大会への参加・国際大会への参加もお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界へのプレゼントになろう 

第 2750地区ガバナー  水野 功  

 


